

Aptitudes principales

Aptitudes para la supervisión

Reflexión estratégica

Planificación de proyectos

Gonzalo Muñoz Alamilla

Planeación estratégica | Líder de proyectos | Estratega de iniciativas económicas y sociales

Guadalajara, Jalisco, México

Extracto

Actualmente funge como Director de Fideicomisos de la Agencia para el Desarrollo de Industrias Creativas y Digitales del Estado de Jalisco. Anteriormente, fue Director de Evaluación y Seguimiento; Jefe de Control y Seguimiento en Desarrollo Económico y Combate a la Desigualdad del Gobierno Municipal de Guadalajara.

En la iniciativa privada, ha tenido personal a cargo y se desempeñó como Supervisor Estatal de Jalisco en Fundación BBVA; colaboró en el área de Atención y Seguimiento a Clientes, en Dunes Relaxed Fashion; y como Responsable de Atención y Seguimiento de Ventas para la agencia publicitaria: Medios Masivos Guadalajara. También trabajó como analista para Solana Consultores en CDMX.

Como activista, formó parte del equipo fundador de la Asociación Civil: Justicia y Dignidad en el Camino, conocida como FM4 Paso Libre. Fue integrante del equipo de trabajo que organizó el IV Foro Mundial sobre Migración y Desarrollo, por parte de Fundación BBVA.

Ha tomado diferentes seminarios y cursos en Guadalajara y CDMX; sobre presupuesto basado en resultados, marco lógico, migración, liderazgo y bonos de impacto social, entre otros. Es internacionalista por el ITESO y cuenta con diplomado en Estudios Migratorios por el Colegio de Jalisco, el Colegio de Michoacán y el Colegio de San Luis y; Diplomado Innovación, Planeación y Gestión de un proyecto por la Universidad Panamericana, campus Aguascalientes.

Experiencia

Gobierno del Estado de Jalisco

Director de Fideicomisos | Agencia para el Desarrollo de Industrias Creativas y Digitales del Estado

Agosto de 2021 – Guadalajara, Jalisco, México

Diseño de lineamientos y reglas de operación de los programas de Ciudad Creativa Digital (CCD).

Diseño y operación del Fondo de Apoyo a Proyectos de Alto Impacto a la Industria Creativa Digital. Asesorías para el diseño de proyectos a los Estudios Creativos Digitales.

Actualización del Plan Institucional de la Agencia.

Gobierno de Guadalajara

5 años 10 meses

Director de Evaluación y Seguimiento octubre de 2018 - julio de 2021 (2 años 10 meses)

Guadalajara, Jalisco, México

Planeación anual en conjunto con el titular de la Secretaría y el enlace Administrativo para el desarrollo de los programas sociales y económicos. Elaboración de las reglas de operación de los programas de la Secretaría. Diseño e implementación de herramientas tecnológicas que facilitaron la operación de los programas y permitieron concentrar información, así como la generación de indicadores para evaluar su operación. Colaborador en la actualización del Plan Municipal de Desarrollo 2018-2021, Código de Gobierno Municipal, 1er y 2do Informe de Gobierno, Programa Sectorial de la CGDECD.

Jefatura de Control y Seguimiento de Programas Sociales

octubre de 2015 - septiembre de 2018 (3 años) Guadalajara, Jalisco, México

Enlace con Tesorería Municipal para envío de archivos de pagos a beneficiarios.

Enlace con Instituciones bancarias para seguimiento de contratos y entrega de tarjetas a beneficiarios.

Enlace con Dirección Administrativa, Dirección de Programas Sociales y Jefaturas de programas para seguimiento de beneficiarios. Elaboración de procedimientos, formatos, etc. para la operación de los programas sociales. Operación, control y logística para entrega de tarjetas a beneficiarios en eventos masivos.

Fundación BBVA

Supervisor Estatal Jalisco abril de 2010 -
septiembre de 2015 (5 años 6 meses)

Guadalajara, Jalisco, México

Verificar que se lleven a cabo los procesos operativos del programa de becas de integración Por los que se quedan, en Jalisco.

Relación con autoridades educativas y municipales en el Estado de Jalisco. Liderazgo a nivel nacional para lograr los objetivos de la Fundación BBVA. Desarrollo del equipo de trabajo

Dunes Relaxed Fashion

Atención a clientes y ventas internacionales abril de
2009 - abril de 2010 (1 año 1 mes) Zapopan, Jalisco,

México

Seguimiento a clientes y ventas internacionales, cobranza.

Educación

Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente, A.C.

Licenciatura en Relaciones Internacionales · (2000 - 2004)

El Colegio de Jalisco

Estudios Migratorios, Diplomado · (2007 - 2008)